

Chaise longue LC4 – Le Corbusier et Charlotte Perriand – 1928

La LC4 est avant-gardiste par les matériaux employés, métal plié pour la structure porteuse, sandows et tube pour la structure portante, ergonomique avec son appui-tête cylindrique réglable, la forme de la chaise longue qui épouse la forme du corps et le réglage continu qui s'adapte aux différents moments de repos. Elle s'intègre aux intérieurs fonctionnalistes : elle est conçue pour répondre au mieux à sa fonction d'usage et être fabriquée avec des matériaux modernes.

